

Europa in Krisenzeiten – Der Europatag 2022 am DBB

Am 09.05.2022 feierte das DBB den Europatag mit seinen Freunden, den Partnerschulen aus St. Omer (Frankreich) und Chodzież-Rataje (Polen). Feiern in Krisenzeiten? Auch dies gelingt und trotzdem setzten sich die jungen Schüler*innen in einem Workshop kreativ mit dem aktuellen Status der EU auseinander. So stellten die 19 Schüler*innen in einer kreativen, internationalen Auseinandersetzung ihre Haltung zu Themen, wie der Klimaveränderung, dem Euro sowie dem Ukraine Konflikt als Standbild dar. Diese Basis nutzen sie – ganz im Sinne der europäischen Grundidee – um Forderungen an die Europäische Union sowie ihre Hoffnungen und Wünsche hinsichtlich des Ukraine Konfliktes erst zu diskutieren und dann gemeinsame Entscheidungen zu treffen. Nicht nur inhaltlich war es ein belebender Tag, sondern insbesondere ein Tag des Zusammenrückens zwischen den Jugendlichen des Weimarer Dreiecks.

